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              On est plus qu’un club, on est une famille.

Compte-rendu de l’assemblée générale de l’association 

Lundi 25 novembre 2024 

 

Ordre du jour : 

• Rapport moral  

• Bilan financier 2024  

• Rapport du vérificateur aux comptes 

• Budget prévisionnel 2025 

• Rapport d’activités 2024 

• Projet d’activités 2025 

• Coût des adhésions 2025 

• Élection des membres du C.A. 

• Élection du vérificateur aux comptes 

• Questions diverses non soumises au vote 

o Suivi du projet des futurs maillots 
o Point sécurité 
o Projet pour le séjour 2026 

 

Ont pris part aux votes : 62  

Personnes présentes ou représentées 

Didier ARLOTTI, Viviane ARLOTTI, Vincent AURY, Jean-François BULCOURT, Fabrice 

BOULANGER, Leyla BOULANGER, Laurent BOULLIN, Michel BOURHIS, Jean-Paul 

BROCHIER, Nadine BROCHIER, Jean-Louis CHAPRON, Patrice CIBIEL, Pascale 

COEUGNET-LEGENDRE, Dominique COUTURIER, Sébastien DELMOND, Frédéric 

DESMARET, Manoël DEON, Philippe DOUVRY, Gilles DROISSART, Bérangère 

DUCARTERON, Stéphane DUROUSSEAU, Olivier ESSEL, Nathalie FALGUIERE, Sandrine 

GAUDIN, Jean-Pierre GASTALDI, Emmanuelle GASTALDI, Jean-Marie HEROUIN, Elisabeth 

HOZE, Jean-Luc HOZE, Jacques JACQUIN, Nicole JAQUIN, Shiona KERR, Alain L’HARIDON, 

Isabelle L’HARIDON, Pascal LATHUILE, Virginie LEDANNOIS, Christophe LEGENDRE, 

Françoise LEMEL, Sabrina LHUILLIER, Nicolas LOREE , Alain MANSARD, Grégory 

MERLANCHON, Stéphane MINAROLLI, Céline NEUMEIER, Dominique PATROUILLAULT, 
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Matthieu PETIT, Laurent ROBLES, Patrick ROUSSILLON, Sylvie SAINT-JALME, Anne-Marie 

SANSONE, Mario SANSONE, Alain SEYER, Gildas SECLIER, Gérard ZINC,  

Mineurs représentés par un de leur parent : Yanis AJROUD, Marius DELMOND, Thomas 

DEON, Yannis DUROUSSEAU, Hugo MAYOT, Dorian TOMALA, Dylan TOMALA, Camille 

LOREE 

Diffusion : 

Seul le Compte rendu de cette Assemblée Générale est envoyé à tous les membres, les fichiers joints 

sont consultables sur le site des Renards de Cergy www.renarddecergy.fr  

Déroulement de l’Assemblée générale  

Rapport Moral 
Après 5 années de croissance continue en termes d’effectif, nous constations cette année une 

légère baisse. L’an dernier avait été assez exceptionnel avec 175 adhérents dont une cinquantaine 

de nouveaux. Le léger recul de cette année est à modérer. On peut trouver des raisons, il n’y a 

pas d’inquiétude à avoir. 

Cette année 2024 fut malgré tout riche en évènements : 

- La soirée de début d’année fut particulièrement réussie grâce à l’animation de Laurent et 
Nathalie. 

- Le week-end de l’école VTT, avec le départ et l’arrivée déportés à Jambville a été un 
succès, nous n’avions jamais eu autant d’enfants à un week-end. Certes le mauvais temps 
du mois de mai avait rendu de nombreux chemins impraticables, et nous n’avons pas pu en 
profiter pleinement. Les participants sont cependant revenus ravis de ce séjour. 

- La semaine à Saulieu a été également une réussite. Une excellente organisation de toute 
une équipe est à saluer, et pour la première fois, le groupe balade était bien représenté. 

- Nous avons pu refaire la soirée d’accueil des nouveaux, qui reste un grand moment 
convivial. 

- 11 petits renardeaux et 2 encadrants ont participé au séjour jeunes du COREG. Nous ne 
pouvons qu’être satisfait que le club soit aussi bien représenté à ces organisations. 

- Avec 7 participants à l’Ardéchoise sur des parcours très exigeants mais dans des paysages 
somptueux, les renards étaient là aussi bien représentés 

- Une bonne participation aux 24 heures de Cergy, avec l’excellente performance de nos 2 
jeunes (Basile et Rémi) bien encadré par Maxime. 

- La formation de 7 nouveaux éducateurs pour l’école VTT dont 3 jeunes issus ce cette 
école, devrait permettre d’aider l’équipe d’encadrement. 
 

Il y a eu aussi quelques moments plus difficiles : 

- Certains ont été victime d’accident ou de maladies et ne peuvent plus rouler avec nous 
pour le moment. On espère bien sûr qu’ils vont se rétablir vite. 

- Une pensée à ceux qu’une chute à vélo a sérieusement handicapé pour de longues 
semaines : Christian qui est déjà bien revenu et Gérard qui doit encore patienter. 
 

Dans les bons, comme dans les moments plus difficiles le club reste et doit rester solidaire. 

Grace à vous, on bénéficie aujourd’hui d’une bonne réputation pour notre accueil, notre solidarité, 

l’ambiance, la qualité et la variété des activités proposées. 

Continuons ainsi. 

http://www.renarddecergy.fr/
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Vote du rapport moral 2024 

Ont voté pour : 62 voix 

Ont voté contre : 0 voix 

Abstention : 0 voix 

Le rapport moral est approuvé 

Bilan financier 2024 
Le bilan financier 2024 est présenté à l’assemblée (il est consultable sur le site des Renards de Cergy). 

 

Rapport du vérificateur aux comptes 
Assemblée générale des renards de Cergy 2024 
 
RAPPORT DU VÉRIFICATEUR AUX COMPTES 
 

Madame, Monsieur, 
 
Conformément au mandat qui m’a été confié lors de l’Assemblée générale 2023, j’ai 
procédé, par sondage, à la vérification des comptes du 1er novembre 2023 au 1er novembre 
2024 
 
Par mon contrôle, je peux certifier : 
• Que les comptes sont tenus avec soin et exactitude ; 
• Que les chiffres du bilan correspondent aux justificatifs qui m’ont été présentés. 
 
En conclusion, je ne peux que vous recommander d’approuver les comptes. 
 
Stéphane Durousseau 

 

Vote du bilan financier 2024 

Ont voté pour : 62 voix 

Ont voté contre : 0 voix 

Abstention : 0 voix 

Le bilan financier 2024 est approuvé 

Présentation du budget prévisionnel pour 2025 
Le budget prévisionnel pour 2025 est présenté à l’assemblée (il est consultable sur le site des Renards 

de Cergy). 

Vote du budget prévisionnel 2025 

Ont voté pour : 62 voix 

Ont voté contre : 0 voix 

Abstention : 0 voix 

Le budget prévisionnel 2025 est approuvé 
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Rapport d’activités 2024 
Le rapport d’activités 2024 est présenté à l’assemblée (il est consultable sur le site des Renards de Cergy). 

Vote du rapport d’activités 2024 

Ont voté pour : 62 voix 

Ont voté contre : 0 voix 

Abstention : 0 voix 

Le rapport d’activités 2024 est approuvé 

Présentation du projet d’activités pour l’année 2025 
Le projet d’activités pour 2025 est présenté à l’assemblée (il est consultable sur le site des Renards de 

Cergy). 

Vote du projet d’activités 2025 

Ont voté pour : 62 voix 

Ont voté contre : 0 voix 

Abstention : 0 voix 

Le projet d’activité 2025 est approuvé 

Activité GRAVEL 2025  
Suite à plusieurs demandes d’adhérents/tes, le Conseil d’Administration (C.A.) a validé l’idée de créer une 

nouvelle activité pour 2025, centrée sur le vélo GRAVEL.  

Quelques parcours sont déjà disponibles et le site internet du Club sera ajusté afin de faire apparaître 

cette activité ainsi que les parcours et l’agenda des sorties proposées une fois par mois pour démarrer. 

 

Présentation du séjour 2025 en Pressignac (en Charente) 
Céline Présente les grandes lignes du séjour. Avec la possibilité de quelques activités hors vélo : 

- Géocaching au château de Rochechouart ou sur le site Corot à St Junien 

- Vélo rail 

 

Présentation du séjour 2026 à Plestin (en Bretagne) 
Afin d’améliorer l’organisation des semaines vélo, le C.A. propose que la destination et le pilote de l’équipe 

d’organisation de la semaine de l’année N+1, soit proposés et validés à la fin de la semaine de l’année N. 

Pour 2026, Jacques propose d’ores et déjà d’être le pilote de l’équipe d’organisation et propose que la 

semaine 2026 se déroule à Plestin, l’hébergement est connu, les parcours seraient prêts. 
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Présentation sécurité 
Quelques rappels sur la sécurité sont présentés à l’assemblée (le document est consultable sur le site des 

Renards de Cergy). 

 

Présentation sur le site Internet 
Quelques rappels sur l’usage du site internet https://renarddecergy.fr/ (les informations présentées sont 

envoyées à chaque nouvel/le adhérent/e à la création de son compte d’accès au site et sont consultables 

par la suite à tout moment sur le site des Renards de Cergy à la rubrique « trucs & astuces »). 

 

Nouveaux maillots 
Suite aux problèmes de qualité rencontrés avec notre fournisseur, le CA a prospecté pour trouver un 

nouveau fournisseur. 

Le choix s’est porté sur la société Noret. 

Quelques références de maillots ont pu être essayées par les présents. 

Une journée d’essayage sera proposée en début d’année 2025. Les premiers maillots seront disponibles 

mi-avril. 

 

Montant des cotisations 2025 : 
Le montant des cotisations pour 2025 est proposé à l’assemblée. 

1. Le montant des cotisations : Malgré l’augmentation du coût des licences et de l’assurance, 

on garde le même montant de cotisations pour 2025,  

2. Les exonérations de cotisation : Nous soumettons 3 propositions d’exonération de 

cotisation au club :  

- Pour les intervenants réguliers dans l’école VTT 

- Pour les parents accompagnateurs 

- Pour les conjoints souhaitant participer au séjour du club 

Seules la licence et l’assurance restent à la charge de l’adhérent, avec des restrictions 

clairement indiquées dans leur formulaire d’adhésion. 

 

Vote du montant des cotisation 2025 

Ont voté pour : 62 voix 

Ont voté contre : 0 voix 

Abstention : 0 voix 

Ces propositions sont approuvées 

 

https://renarddecergy.fr/
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Élection des membres au C.A. 
Patrice CIBIEL, Pascale COEUGNET LEGENDRE, Elisabeth HOZE et Alain MANSARD sont candidats  

Vote des membres du C.A. 

Patrice CIBIEL :    voix  62 élu  

Pascale COEUGNET LEGENDRE :  voix  62 élue 

Elisabeth HOZE :     voix  62 élue 

Alain MANSARD :     voix  62 élu     

 

 
Le Conseil d’Administration 2025 sera constitué de : 

- Didier ARLOTTI 

- Viviane ARLOTTI 

- Patrice CIBIEL 

- Pascale COEUGNET-LEGENDRE 

- Nathalie FALGUIERE 

- Elisabeth HOZE 

- Jacques JACQUIN 

- Alain MANSARD 

- Dominique PATROUILLAULT 

Élection du vérificateur aux comptes. 
Stéphane DUROUSSEAU est candidat 

Vote du vérificateur aux comptes 

Stéphane DUROUSSEAU :    62 voix  élu 

 

 

A l’issue de cette assemblée générale, les membres du Conseil d’administration ont élu le bureau : 

- Président : Alain MANSARD avec pouvoir bancaire conformément aux statuts 

- Trésorière : Pascale COEUGET-LEGENDRE avec pouvoir bancaire conformément aux 

statuts 

- Secrétaire : Didier ARLOTTI 

 

              Alain MANSARD                                                                    Didier ARLOTTI 

              Président                                                                               Secrétaire  

                                 


